

„Die Kerngbänd“ und „Basd scho“ gewinnen NGL-Band-Festival



„Die Kerngbänd“ aus Waischenfeld St. Johannes (links) und „Basd scho“ aus Heroldsbach haben den Bandwettbewerb der Werkstatt Neues Geistliches Lied auf Burg Feuerstein gewonnen. Von den sechs Finalisten überzeugte „Die Kerngbänd“ die zahlreichen Besucher in der Oberkirche von Burg Feuerstein und gewann den Publikumspreis. „Basd scho“ hingegen war das Siegervotum der siebenköpfigen Jury. Auf den weiteren Plätzen folgten „heuser



& friends und die apostinis“ aus Erlangen sowie „Believing“ aus Forchheim. Auch wenn bei diesem Wettbewerb Preise vergeben würden, so gehe es nicht darum einen „erfolgsorientierten Wettbewerb“ zu veranstalten, sagte der Diözesanreferent für Neues Geistliches Lied (NGL), Tobias Lübbers. Vielmehr sollten mit den Liedern „auch die Herzen“ erreicht werden.

Text und Fotos: Christoph Gahlau